



Gobernador Roger Guevara declara duelo regional por fallecidos en protestas al interior de país

Flamea la Bandera del Perú a media asta en la sede institucional como señal de luto y solidaridad.

Por: Oficina de Comunicaciones

El gobernador de Cajamarca, Roger Guevara Rodríguez, declaró duelo regional tras conocerse el fallecimiento de 17 personas en Puno durante las protestas en contra de la presidenta Dina Boluarte y el Congreso de la República. Además, se reportan más de 30 heridos luego de los enfrentamientos en el aeropuerto de ese departamento.

La Bandera del Perú flamea a media asta en la sede institucional en señal de luto y solidaridad. "Condenó la brutalidad de la represión policial y militar. Expreso mi solidaridad con los deudos, así como exijo investigación y sanción a los responsables", expresó el titular regional.

Asimismo, desde la Gobernación Regional y el Consejo Regional se invocó a la Fiscalía de la Nación que inicie las investigaciones contra los que resulten responsables de los decesos y de las personas heridas.